

Spannendes Stechen entschied über Titel

Fröhliches Pfingstschützenfest in Kirchdorf am 30. und 31. Mai



Der neue Hofstaat des Schützenvereins Kirchdorf.

Foto: Bartels

Kirchdorf (hb). Ein fröhliches Schützenfest feierte der Schützenverein Kirchdorf am 30. und 31. Mai mit seinen neuen Majestäten. Dabei erwies sich am Samstag beson-

ders das Schießen um die Königswürde als ausgesprochen spannend. Elf Bewerber waren zu Beginn angetreten, doch erst ein Stechen mit drei Teilnehmern brachte schließlich die

Entscheidung: Mit voller Ringzahl sicherte sich Katrin Dove den Titel vor Henry Könemann und Rolf-Dieter Mrozinski. Von Präsident Gerd Harzmeier als „Die Nervenstarke“

proklamiert, regiert sie nun als zweite Königin der Vereinsgeschichte. Begleitet wird sie von Prinzgemahl Michael Blohm, Fahnenträger Henry Könemann sowie den Fahnenbegleitern Rolf-Dieter Mrozinski und Karsten Sprick.

Neuer Jugendkönig des Vereins ist Christoph Albers in Begleitung von Katharina Knobling. Auf dem Kinderthron sitzen Joana Windhorn und Jan-Vitus Sprick. Beim gleichzeitig stattfindenden Schießen um den Jugendpokal siegte Hannes Schlichte vor Nico Harzmeier und Gerrit Bokelmann. Den Laserpokal der Kinder gewann Kim-Lea Grübmeier vor Bjarne Lohmeier und Fritjof Lohmeier.

Am Sonntag wurden die neuen Majestäten aus ihren Residenzen abgeholt, und gemeinsam mit Abordnungen der Schützenvereine Scharringhausen und Barenburg wurde anschließend fröhlich gefeiert. Für die passende Musik dazu sorgte wie schon am Vortag die „Intercity Band“.